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disse que o calçamento está quase no fim e as calçadas estão tudo na metade, está tudo parado segundo
os moradores está complicado. Logo agmdeceu a palavra. Vereador Clemar Biaggi (Cârecâ) - PTB,
com a palavÍa desejou uma boa tarde à seúora Presidente Eva Mesa- MDB, e aos demais colegas.
Falou ao Vereador Juliano Confisco - PP, que imagina que o Setor competente a fiscalização do
Prefeito tem os engeúeiros da Caixa também, e que a obra de execução está no prazo e que até o final
da obra vai estar calçada e, que não diz no contrato por onde começar a obra. Falou das matérias que
entÉram na Sessão Ordinária do dia de hoje, a questão de localidades. Também falou sobre a
quantidade de proposições âpresentadas, assim diÍicultando o úabalho das Secretarias para responder e
atender tudo. Salientou que o Executivo está fazendo manutenções nos locais assim, como Ginásio de

Espodes. Também foi feito a limpeza e manutenção da praciúa dâ comunidade Dr Bulcão e aos poucos
como dizia no slogan da nossa campaúa "Lavras não pode parar" e não vai pamr. Vcreador Neto
Viâna -PT, desejou uma boa tarde a Seúora Presidente, aos colegas vereadores e a todos presentes na
casa. lniciou sua fala salientando sobre sua visita no dia 23 de fevereiro ultima terça-feira, na região da
continuação da Rua Lucsinger Bulcão localidade coúecida como 80 (oitentâ), onde existem
construções e os moradores Íelatam algumas dificuldades que estão passando naquela localidade, disse
que apçsar de ser uma região rccentemente habitada também necessitam de atendimentos, pois é questão
de moradia. Onde disse que pode ve ficar a precariedade daquele trecho onde tem diversos buracos
inclusive na ponte também e que difrculta muito, disse que tanlo ali como na Rua Vicente Agosta, todos
os trechos ligados a lucsinger esta faltando iluminação, vegetação intensa buracos ente outos, e que
todás essâs são solitações dos munícipes. Falou que no dia 25 esteve no baino conhab em visita, onde
pode também anotar as demandas dos municipes as quais foram passados no bairro corúâb, (limpeza no
baino e falta de iluminação). Relatou que esteve na s,exta-feira na Secretaria de Educação onde esteve
reunindo com a secretaria SandE Helena Bulcâo, a qual foi muito bem recebido e pode debater sobre as

demandas da Secretaria. lnformou-se sobre a volta as aulas que irào começar no dia 08 de março do
colrente ano atavés de forma online, e também aos alunos da que não tem aoesso a intemet estarão
recebendo material em suas casas inclusive os da Zona Rural. Também visitou no frnal de semana a

localidade do Rincão do Saraiva a qual notou que a estrada continua bem precária dificultando o acesso

de todos os morâdores. Salientou como disse um dos vereadores que diz no slogan Lavras não pode
parar, e está pafimdo, e que todos esses pedidos que eslão sendo feitos e nenhum está sendo feito através
do Vereador Neto e sim da comunidade a qual está visitaído. Disse que ficou de tazer na sessão
passada sobre a fala do Vereador Carcca na sua publicação e após a complementação do Vereador
Renan Delabary tazendo listagens das Emendas que o paÍido dos trabalhadores touxe para Lavrâs do
Sul-rs, conforme havia falado na sessào passada a qual entrou o debate das Emendas, e que no seu

entendeÍ todas as Emendas destinadas vias Deputado Federal, seja de qual for panidos são impofi.antç
para o crescimento e desenvolvimento de nossa cidade. Disse que a fala do Vereador Careca - PTB, em
relação a sua publicaçâo contra o discurso de ódio e apoio a Ditadura do Deputado Daniel Silveira a
qual o partido dos trabalhadores Çombate a qualquer discurso de ódio e preconceito e também apologia a
ditadura militar, vem combatendo seja a nível Mmicipal, Estadual ou Federal. Falou da importância das
emendas, e logo fez um resumo de todas as emendas parlamentares que o PaÍido dos Trabalhâdores
trouxe paiâ Lavras do Sul. O Vereador Clemar Biaggi (Careca) - PTB pediu a parte dizendo que só
entÍou com a matéria discussão na casa, porque tem uns quantos paÍidos representando aqui por
Vereadores e no momento que leu a postagem, fazendo campanha que não votem nesses deputados, a
qual o deputado que ele apóia do PTB, estavâ ali citado bem especifico não votem nesses deputados e
logo agradeceu a pafie. O Vereador Neto Viana PT, disse para o vereador Careca que ele tem todo o
direito de defender cada deputado, inclusive eu dei a miúa liberdade na minha página pessoal do
facebook em defender a democracia contm o discurso de ódio e tortura e contra a apologia. Falou que
está fazendo um estudo de remanejo das datas das visitas aos bairros que irá fazer na semana, e que irá
diminufu pam uma data só, uma vez Ía semana, mantendo todos os cuidados a pandemiâ, que é o uso de
máscarâ e salientou a população que é supet importante que se protejam usam a máscara, higienize as
mâos e mantém o distanciamento, porque ainda não temos a previsão de quando toda população será
alÇarçada pela vacina e espera que seja muito em breve para podemos retom&r as atividades e desejou
uma boa tarde a todos e logo encerrou sr.ra fala. Vcreador Nenê Brito - pDT desejou uma boa tarde a
seúora Presidente e aos colegas vereadores, e aos demais presentes. Deixou registado sobre seu pedido
de sinalização na Rua Sarandy que antes ela só subia e agora não tem nenhuma placa. Vereador
Adilson Seixas - PDT desejou uma boa tarde à senhora P dente aos demais colegas a assessoria Dr
Felipe. lniciou sua fàla dizendo que se silenciou por um pelas Íespostas, pelo o que ouviu. Disse
que respeita os colegas. Agradeceu a Deus por tranqüilo com saúde, com seuq familiates,
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amigos. Agradeceu a Administração a qual o povo elegeu, onde disse que é pela matéria atendida, pela
Cârol Machado que está desempenando muito bem o papel sabendo lidar. Falou dos pedidos sobre a

iluminação que foi bem atendido. Vistorias do pátio colocaram os brinquedos no Bairro Dr Breno
Bulcão, mais a academia ao ar livre. E disse a seúora Presidente Eva Mesa- MDB, que logo será em
seu bairo na Vila Promorar essa demanda. Dirigiu-se a palavra ao Vereador Clemar Biaggi (careca)-
PTB sobre um Pedido de Infomações apresentâda em sessão, que quem faz os contÉtos de convênios é

Poder Executivo não o Legislativo. Falou sobre a CEEE, sobr€ representantes em nosso municipio. Fez
um pedido ao Vereador Careca sobre um pedido de um municipe para que a patrola que esú para o lado
do Salso para que pudessem patrolar aquela região que agorâ irão começar a colher a colheita da soja. O
Vereador Clemar Biaggi (careca) - PTB, pediu a parte dizendo que ele podia ter respondido de outa
forma para ele, já que ajudou a colocar o governo Iá, podia ter um diálogo direto com a Secretâria
também e o seúor como Vereador é do govemo e da situação do mesmo posto que eu estou podia ter
intervindo e ter defendido ele, não precisava passar para o outro, o senhor é vereador é do govemo e da
Administração da situação do mesmo partido do prefeito, era só ter decido ali e ter conversado com ele e
ter se colocado a disposição. Vereador Adilson Seixas- PTD, disse que é envirtude de estar paÍa aquele
seu lado, achava que o senhor podia falar. Disse que falal a gente fala, agora ser atendido não sabe, disse
que irá fazer un pedido por escrito. Disse ao Vereador Nenê Brito - PDT que se soma ao seu pedido
sobre a sinalização. Logo agradeceu a palavra e deseiou a todos umâ ótimâ semana. Vereador Dimmy
Alves- PP desejou uma boa tarde a senhora Presidente Eva Mesa- MDB, aos colegas Vereadores e aos
presentes em plenrírio. Iniciou sua fala dizendo que Lavras não pode parar, e está parando como disse
nobre colega VereadoÍ Neto Viana - PT ou melhor está parada, disse que as coisas em Lavras só
funcionam via pressão do lÉgislativo, cobrando e mostrando o que está errado pdecem que não
frrncionam, falou que esteve na Secretaria de Obras juntamente com o Vereâdor Renan Delabary- PP é
lastimável o que enxergararn lá é deprimente. Falou que foi eleito para isso e vai continuar fazendo e
que a Bancada Progressista vai continuar trabalhando em prol da Çomunidade Lavrense. I'alou em
relação às placas, que estão ati(adas no pátio no meio do lixo. Disse também em relação a pracinha do
bairro da Olaria, onde fez pedidos para o referido bairro. Disse que o DEMUT referido departamento
não funciona. Disse que temos que ter llÉis responsabilidades. Disse que teve no dia 24 de fevereiro
juntamente com o Vereador Renan Delabaray PP estiveraÍn com agenda marcada com o Diretor Lúcio
Prado na cidade de Porto Alegre-rs no depa(amento da CEEE, onde foi conseguido recurso de um
milhão e meio para Lavras é um diúeiro bem significativo para o tamanho de nossa cidade para
manutenção de iluminação pública. Relatou sobre onde está a responsabilidade das Secrctarias, os
responsáveis do Executivo. O Vereador Adilson Seixâs- PDT pediu a parte fazendo perguntas sobre o
assunto e logo agradeceu a palavra. O Vereador Guto Bittetrcourt - PP desejou umâ boa tarde aos
presentes, colaborâdores da casa e se dirigiu a palavra ao Vereador Adilson Seixas- pP falando sobre
seu Pedido de tnformações no 53/21 sobre os animais, dizendo que quando entou nessa casa legislativa
em 2013 no govemo do Alfredo Borges essa casa fez um multirâo entre os Vercadorcs e na qual foi
colocado janela, portas o que tiúa quer ser colocado, e que foi exigido uma mesq e até hoje continua
esperando essa mesa, e disse que parece que custa R$ 25,000,00 (vinte e cinco mil reais) para que seja
liberado, deixou a tÍtulo de esclarecimento para as castrações; Disse que está preocupado com úastante
com coisas a questão da Gasolina, óleo Diesel subindo de novo, e atrás vem outas coisas, alimentação
etc. Explanou também sobre uma nota no facebook sobre a passarela e que não foi colocado em nenhum
momento que essa casa, cada vereador deu trinta mil reais para passarela e não foi citado nosso nome, e
que aquela obra só está sendo feita porque nós demos o diúeiro das nossas Emendas é pouca
consideração com essâ casa. Deixou registâdo sobre a limpeza do Ginásio bem feita, peios
ftmcionririos, Logo se direcionou ao vereador Neto viana - pr que foi questionado pelos moradores do
Rincão sobre a estada que se encontra hoIrível. Logo agradecer_r a fala. Vereador Renan Delabâry _
PP desejou uma boa taide a Presidente Eva Mesa- MDB aos colegâs vereadores- Disse que é um prazer
estar mais uma vez aqui nos Íeunindo em mais urna sessão ordinária para debaier, dialogar e
apresentarmos ideias, altemalivas sobre o que acontece em nosso município e disse que fomos eleitos e
estamos aqui para representar e defend$ os anseios da nossa comunidade. parabenizou ao nobre colega
vereador Dimmy Alves- PP do trabalho que desempenhamos na quaía-feira ou quinta-Íêirâ da semana
passada que fomos até o pátio da Secretaria de Obras e surgiu efeito. Disse que a Bancada progressista
não tem nada conta os Secretários em geral, quanto ao Prefeito, e sim que a gestão funcione. Disse
também quc estão trabalhando e mostrando o nosso trabalho que as coisas aconteÇam. Falou sobre
a ida até a cidade de Porto Alegre-ls, na quarta-feira, sobrc e a conversa com a sccretiifia

pelo bem do municipio. Falou sobre
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de Ptanejamento sobrc o diúeiro para o município. Falo



o pedido do Vereador Neto Viana - PT sobre a água para os moradores na localidade. Mas vamos
batalhar para conseguirmos para aquela localidade a regularização e pam outras tantas casas que não
tem e que está mal regularizada por toda cidade (citou as ruas). Falou que ninguém quer derubar as

casas. Falou sobre as pontes. Disse tâmbém que foi muito bem recebido na Secretaria de Obras pela

Servidora Carol Machado e na Secretaria de Agricultura pelo senhor Ivo Lopes. Encerrando sua fala se

direcionou ao Vereador Neto Viana falando sobre o debâte das emendas impositivas onde relatou os

valores. Vereador Neto Viana - PT pediu a parte pâra esclarecer sobre o mesmo assunto, emendas
pârlamentares, logo agradeceu a palavra. Com a palavra a vereadora Presidente Eva Mesa- MDB se

refe u a resposta ao Pedido de lnformações rf 22121 que só fez solicitando cópia do abaixo assinado.
d€vido ao Vereador Clemar Biaggi - (careca)- PTB ter colocado em sessâo ordinária que teria recebido

um abaixo assinado dos momdores com relação a não retirada dos canteiros no techo da âvenida.
Somente para ficar esclarecido. A Presidente Evâ M€sa- MDB se reportou ao Vereador Juliano
Confisco- PP sobre o calçamento, dêixou registrado sobre o tabalho do Dr. Tiago engenheiro excelente
profissional, seu recoúecimento, competente. E passou ao Vereador Adilson Seixas PDT e âo

Vereador Guto Bittencout - PP remanescentes na casa, umâ noticia boa que o engenheirc Tiagojá es1á

em conclusão do Projeto de continuação ao calçamento âtravés das nossas emendas da LegislatuÉ
anterior que foi colocado R$ 200,000.00 (duzentos mil reais), Fâlou sobre a passarela e disse que vinha
buscando esse anseio da comunidade desse Projeto. E que graças a Deus as nossas emendas essas obra
está sendo concluida. Falou para o Vereador Guto Biftencouí PP sobre as caronas para pericias e fez

uma pergunta ao vereador Neto Viana - PT, sobre as emendas parlamentdes, logo o vereador Neto
pediu a parte respondendo a pergunta da Vereadora Presidente Eva Mesa- MDB. Ordem do dia: Após
os pronunciamentos dos Vereadores no Grande Expediente a Vereadora Presidente Eva Mesa MDB,
solicitou a leitura das matérias da Ordem do Dia e colocou em aprcciação e votação: Indicâção 19 de
2021 - Que seja feito estudo sobre a possibilidade de contmtaÇão de mais um dentista para ateldimento
no posto da Olaria. De autoria do Vereador Neto Viana -PT. Aprovado por unanimidadei Indicação
20 de 2021 - Que seja estudada a possibilidade de contratação de empresa de serviços de hora-
máquina de motoniveladora De autoria do Vereador Clemar Biaggi [Careca] -PTB. Aprovâdo por
unanimidade; lndicação 21 de 2021 - Que seja estudada a possibilidade de CONCEDER AUxíLlO-
SAÚDE AOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS QUE APRESENTAREM ENFERMIDADE GRAVE,
DEVIDAMENTE COMPROVADÂ.De autoria do Vereador Iuliano Confisco - Progressistas.
Aprovada por unanimidade; lndicaçáo 22 de 2021 - Que sejâ estudada a possibilidade de
elaborar cronograma de recolhimento de lixo, na localidade de lbaré - 20 Distrito; +Seja estudada
a possibilidade de instalação de lixeiras de grande capacidade e com tâmpa, em pontos
estratégicos naquela localidade.De autoria do Vereador Juliano Confisco - Progrêssistas.
Aprovado por unanimidade; Considerações Finais: V€Íeedor Jülisío Coníisco-PP desejou boa tarde e

uma ótima semana a todos. Vereâdor Clcmar Biâggi - PTB falou dos horários das sessôes devido âo novo
decreto e disse que não apóia o discurso de ódio e sim apóia a democracia. E defendeu que luta por Lavras. E se
direcionou ao Vereâdor Neto Viana- PT sobre defender â Democracia. Disse que o fâcebook é abeío para todo
mundo e que não esconde Íada de ninguém e defende o que é certo, e desejou uma boa semanâ a todos. V€reâdor
Neto Viana - PT falou que citou as emendas e citou o nome do nobre colega Car€ca e sobre a página no meu
facebook falando da ditâdura e sobre o discurso. E disse que a questão do partido que em breve a verdade virar a
tona somo diz o Presidente Lula a verdâde venceÉ. Se formos entrar em debate de Lula e Bolsonaro vamos ficar
aqui até âs sete horas da noite debateDdo, e que não sai da pauta debate do Daniel Silveira que sim o discurso dele
Íbi pesado e sim a apologia ditâduÍâ militar. E como membro de esquerda o PT sempre vai debater, combater
essas falas e discurso de ódio, e logo agradeceu â palavra e desejou uma boa tarde a todo e uma ótimâ semanâ e
que todos se cuidem. Vereâdor Nenê BÍito - PDT d€sejou uma boa tarde a todos e uma ótima semanâ.
Vereâdor Adilson Seixâs - PDT agradeceu a palavra. Vereâdor Dimmy Àlves - PP agradeceu a pâlâvra.
VereâdoÍ Guto Bittencou - PP ressaltou o debâte dos colegas sobre a questão da câjulandia, que só temos duas
maneiras de resolver aquele problema, ou a Prefeitura por ela própda faz a rcgulâmentâção ou o Ministério
Público. Logo desejou uma boâ semanâ. Vereâdor Rêhâ D€lâbâry - PP Falou que exatamente estamos aqui
pârâ discutirmos e resolvermos âs discussôes, os problemas eslão ai e vamos nos deparando dia-â-dia. E que
temos que nos preocupar com â ÍegDlarizâção daquela casas nâo só daquelas, mas como de outras. Logo
agradeceu a palâvra. A vereadora President€ Eva M€sa- MDB disse que se continuâr â bandeirâ preta no
próximo decreto â sessão será no mesmo horáÍio, próxima segunda-feira, e logo deu por encenada a Sessão.
Obs: As manifestações dos Vereadores estão gravâdas em áudio em sua íntegra e publicadas no
(youtubc). A senhora Presidente agradeceu a presença de e não havendo mais nada a tâtado
declarou encerrada a prcsente Sessão Ordináriaobs: As s dos Vereadores estão gravadas
em áudio em sua integra e publicadas no (Youtube)- A Se
todos e não havendo rnais nada a ser tratado declarou a oresente Sessâo Ordinfuia.Sala' '-Õ| 4-$

Presidente agradeceu a presença de



"Severino Silveira" da CâÍnaxa de Vereadores de Lavras do Sul, l5 de março de 2021

Mesa Prates
1" Secretfuio Presidente
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